



El plan Incorpora de la Caixa facilita 712 empleos a personas vulnerables

▶ Estos puestos de trabajo se han ofrecido a través de 275 empresas de la provincia malagueña

LA OPINIÓN MÁLAGA

■ El programa de integración laboral de la Obra Social la Caixa, Incorpora, ha facilitado 712 puestos de trabajo a personas vulnerables a lo largo de 2016 en Málaga frente a los 595 de 2015. Esto ha sido posible gracias a la implicación de 275 empresas malagueñas en este proyecto de responsabilidad social corporativa y a la colaboración de 8 entidades sociales, encargadas de desarrollar Incorpora en la provincia. En Málaga, desarrollan el programa: la Fundación Secretariado Gitano, ADIS Meridianos, Don Bosco Málaga, CODEMFE Málaga, Málaga Acoge, Cruz Roja Málaga, la Asociación Nueva Alternativa de Intervención y Mediación NAIM y la Asociación Arrabal AID.

A lo largo de los diez años que hace que se lleva a cabo Incorpora en Andalucía, la Obra Social la Caixa ha promovido 17.068 contrataciones a personas en riesgo de exclusión en la comunidad gracias a la implicación de 5.301 empresas y 47 entidades sociales. Incorpora celebró ayer tarde su décimo aniversario con un acto especial en CaixaForum Sevilla al que asisten Juan Espadas, alcalde de Sevilla; José Sánchez Maldonado, consejero de Empleo, Empresa y Comercio de la Junta de Andalucía; María José Sánchez Rubio, consejera de Igualdad y Políticas Sociales de la Junta de Andalucía; Rafael Herrador, director territorial de CaixaBank en Andalucía Occidental; Antonio Pulido, presidente de la Fundación Cajasol, y Marc Simón, Director Corporativo del Área Social de la Fundación Bancaria la Caixa.